
 

 

 

   

 12 日は唐津市教育の日として参観日を実施しました。全クラス「道徳」の学習となり、クラスごとに

様々な題材で進められていました。 

 

 

 

 

1 年生「はしのうえのおおかみ」     2 年生「タヒチからの手紙」      3・4 年生「公平・不公平」       5・6 年生「沖縄のこと」 

 子供たちが意見を発表したり、友達と話し合ったり、考えたり、活動したりする場面がどの学級でも見

られました。保護者の皆様からもたくさん感想を寄せていただき嬉しく思いました。一部紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供たちの授業態度や電子黒板の使い方など御指摘いただいたことを考慮しながら今後も指導に努め

てまいりたいと思います。御参観ありがとうございました。 

 

 

 6 月 11 日（土）に後川内子ども浮立の奉納を見学させていただきました。 

 幸い雨も上がり、天気も回復しており、たくさんのお客さんに囲まれて、堂々と 

踊る子供たちの姿に感銘を受けました。 

 水は、どの地域においても重要ですが、ここ上場台地が、特に水の面では古来よ 

り苦労された地域であることは、社会科で学んだ覚えがあります。この浮立が 

雨乞いの祈りが込められ、180 年の長きにわたって続いたものであることを知り、 

地域の願いや思いのこもった行事であることを心から感じました。ここまで、いっ 

しょう懸命、練習を重ねてきた子どもたちの頑張りに頭が下がりました。 

 本神事に御招待いただき、ありがとうございました。 

 

唐津市教育の日への御参加ありがとうございました 

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」 

～ ただしく かしこく たくましく ～ 

                唐津市立大良小学校 学校だより 

           Ｒ４．６月１７日号 

                                                      文責 校長 渡辺 謙          学校 HP 
梨の花 

〇1 年生で内容をちゃんと理解できるのか？と思いながら見ていましたが、本人たちはちゃんとわかっている様子だっ

たので感心して聞いていました。人にやさしくしてほしいとは親としても普段から思っている事でもありますが、なか

なか伝えることは難しいので、私たちもすごく勉強になりました。 

〇今日の授業を参観させていただき、いろんな国のことについて学べてとてもよかったと思います。写真もあってとて

もわかりやすく、子供たちも興味を持ちやすいと思いました。なかなか外国の方と接する機会が少ないですが、誰とで

も分け隔てなく接してくれたらと思います。 

〇・・・子供たちが考え話し合う姿を微笑ましく見ていましたが、正直大人でも考えさせられるテーマでした。性格や

その日の体調などでも公平さが損なわれる可能性があると思うので、外的要因に左右されず公平を保つ難しさなども子

供たちに教えていけたらと思います。 

〇沖縄返還のことが子供たちに詳しく分かってよかったです。ニュースではあっていたけど、なかなか子供たちは知ら

ないことなので。 

後川内子ども浮立奉納 見応えがありました 

お願いとお知らせ 

◆ プール掃除のめどが立ちました。お知らせしていたように 7 月 5 日（火）１３：３０より実施予定

です。その後 11 日より水泳学習開始予定です。御協力・御準備をよろしくお願いいたします。 

◆ 給食当番活動を行っていますが、爪が伸びている児童が多いです。爪を切って指先をきれいにして

おくよう御家庭でもお声掛けください。また、髪の長い児童は、なかなか給食帽子に髪の毛が収まらな

いようです。髪をまとめるゴムなどを持たせていただければと思います。御協力をお願いします。 


